



BAYERISCHE  
LANDESÄRZTEKAMMER

## Presseinformation

München, 6. September 2022

### **81. Bayerischer Ärztetag, vom 14. bis 16. Oktober 2022 in Regensburg Pressekonferenz am Dienstag, 11. Oktober 2022, um 11.00 Uhr im PresseClub München**

Sehr geehrte Damen und Herren,

herzlich lade ich Sie zu Pressekonferenz, Auftaktveranstaltung und Arbeitstagung anlässlich des 81. Bayerischen Ärztetages der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK), der vom 14. bis 16. Oktober 2022 in Regensburg stattfindet, ein.

Der 81. Bayerische Ärztetag wird am Freitag, den 14. Oktober 2022, um 18.30 Uhr im Kolpinghaus Regensburg, feierlich eröffnet.

An der Auftaktveranstaltung hält Professorin Dr. med. Claudia Traidl-Hoffmann, Direktorin der Hochschulambulanz für Umweltmedizin am Universitätsklinikum Augsburg, ein Impulsreferat mit dem Titel: „Wie der Klimawandel unsere Gesundheit beeinflusst“.  
Grußworte erfolgen vom Bayerischen Gesundheitsminister, Klaus Holetschek, und der Oberbürgermeisterin der Stadt Regensburg, Gertrud Maltz-Schwarzfischer. Die Arbeitstagung am Samstag und Sonntag befasst sich mit der aktuellen Sozial-, Gesundheits- und Berufspolitik, dem Tätigkeitsbericht und den Finanzen der BLÄK, Fragen der ärztlichen Weiterbildungs- und Berufsordnung sowie der ärztlichen Fortbildung.

Der Bayerische Ärztetag ist die Delegiertenversammlung der BLÄK. Die Ärztlichen Kreis- und Bezirksverbände sowie die medizinischen Fakultäten der sechs Landesuniversitäten entsenden insgesamt 180 Delegierte zu der mindestens einmal im Jahr tagenden Versammlung.

Wir dürfen Sie schon heute auf unsere Pressekonferenz hinweisen:

#### **Pressekonferenz**

- » Dienstag, 11. Oktober 2022, um 11.00 Uhr  
PresseClub München, Marienplatz 22/IV (Eingang Rindermarkt), 80331 München

Mit freundlichen Grüßen

Dagmar Nedbal  
Leiterin der Pressestelle, Bayerisches Ärzteblatt, Internet

*Eine detaillierte Einladung erhalten Sie Ende September.*